

Wir bekamen 2 Wochen lang den Trierischen Volksfreund direkt zu uns in die Schule geliefert. Frau Neckerauer zeigte uns, wie eine Zeitung aufgebaut ist und wir haben viel darin gelesen und mit dem Textmarker interessante Artikel markiert. Die verschiedenen Teile nennt man „Bücher“ zu den Themen Lokales, Sport, Politik und Kultur. Am Ende des Zeitungsprojekts (24.2.) kam dann ein Reporter zu uns in die Klasse. Er hieß Björn Patzen und arbeitet vor allem für den Sportteil des T.V. So richtig prominente Sportler hat er bisher noch nicht interviewt, aber er schreibt sehr viel über Handball und trifft auch bald den Fußballtrainer Hansi Flick! Wir durften ihm über eine Stunde Fragen stellen, die wir vorher gesammelt haben und er hat uns nett und ehrlich auf alles geantwortet. Besonders beeindruckte die Kinder die Antwort auf die Frage wie viele Zeitungen pro Tag gedruckt werden. Das sind 65.000! Die Klasse hat erfahren, dass ein Zeitungsaussteller auch nachts bei Wind und Wetter die Zeitung pünktlich austragen muss. Seinen ersten Artikel schrieb Björn über eine Kaninchenzuchtausstellung, was wir witzig fanden. Er sagt noch einiges über den Beruf als Reporter, also wie man Reporter wird und wie lange man arbeitet, was viele der Klasse interessant finden. Lena meint: „Vielleicht möchte ich auch eine Reporterin werden.“

